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□ ■第３回学校運営協議会を開催■□
12月6日に第３回の学校運営協議会を開催しました。今回は，学校保健
委員会も兼ね，保健室の様子について，養護教諭の鶴﨑が説明をしました。

≪運営協議会委員からのご質問・ご意見≫
・朝，遅れて登校している子どもの保健室利用状況はどうですか？
・子どもの課題が複雑化しているようです。職員間の情報の共有は
どうやっていますか？
・保健室からの賞状など，とても心配りがいいですね！保健便りも
とても好評です。

次に，重点プロジェクトの進捗状況について話しました。

4月は一日に40～50人保健室に来室していて不安でしたが，今
は一日20人ぐらいの利用になっています。気になる子どもには，
特に声をかけ，学級担任と連携して，対応にあたっています。

気分がのらない子どもには，ゆっくり話を聞いたり，一緒に掲
示物を作ったりして，心が落ち着くよう，心がけています。

【重点プロジェクト① 40周年記念事業】

≪ご意見≫
・40周年のイメージソング「みなみの風」を普及させたいと思って
います。子どもたちに日常的に歌ってほしいです。
・コミュニティーセンターに掲示した全校児童の絵は，とても好評
でした。たくさんの地域の方が見に来られて，元気がもらえたと
言われました。来年度以降も，ぜひ続けてほしいと思います。

【重点プロジェクト② 家族ふれあい読書】
読書週間に合わせた「読書ｄｅビンゴ」の取組では全校で204名
の子どもたちがビンゴを全部クリアしました。「お家の方にお薦め
する本を自分で選び，読んでもらう」特典を，見事獲得しました！

冬休みは，家読（うちどく）に挑戦しました。読書を通して，家
族で楽しい時間を過ごしましょう！

協議会の終わりに，２つのご意見が出されました。

１つは，学校通信が白黒印刷になり，残念であるということです。
これについては，ＱＲコードを付けて，スマホ等でカラー版を見ら
れるようにしました。２つは，南小におけるコミュニティ・スクー
ルの活動が分かりづらいということ。これについては，学校・家
庭・地域の強みを生かした活動ができるよう，次回の第４回学校運
営協議会でしっかり熟議したいと思います。

カラー版


